
Wir sind Eins 
 
 

Du fragst, was das Leben bringt 
Ob dir alles gelingt 

Auf dieser Welt 
Doch dein Leben fängt erst an 

Folgt nicht immer dem Plan 
Der dir gefällt 

 
Aber eins ist gewiss 

Dass hier niemand einsam ist 
Nein, mit uns bist du niemals allein 

Ja, wir stehn dir zur Seit’ 
Bis in alle Ewigkeit 

Wir sind mehr, als wir sind, wir sind eins 
 

Ewigkeit, Ewigkeit, wir sind eins 
Ewigkeit, Ewigkeit, wir sind eins 

 
Soll ich meinem Herzen trauen 

Oder mein Leben bauen 
Nach diesem Plan 

Eine große Königin 
Ob ich so was auch bin 

Und so was kann 
 

Und bin ich nicht mehr hier 
Bleibe ich ein Teil von dir 

Um immer für dich da zu sein 
Du erkennst irgendwann 

Was uns keiner nehmen kann 
Wir sind stark, wir sind stolz, wir sind eins 

 
Wir sind eins, ich und du 
Und die ganze Welt dazu 

Wie Sonne und Himmel vereint 
Deinen Weg wirst du gehen 

Und der Kreis sich weiterdrehen 
Einmal wirst du verstehen: wir sind eins 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Meine Meinung 
 
Ich habe diesen Liedertext aus  König der Löwen . Mir hat dieser Film schon immer 
gezeigt seit ich klein bin das es nicht wichtig ist woher man kommt, welche Religion 
man hat u.s.w. Mir zeigen  alle diese Filme(wie König der Löwen) was wirklich 
wichtig ist und was sich gehört. 
 
 
 
 
 
 

Bezug zum Namen 
 

Ich habe mir diesen Namen ausgesucht, weil das Geburtsdatum mit meinem 
ziemlich identisch ist und weil sie auch in Wien geboren ist.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 

Lasst es nie mehr geschehen!! 
Lasst den Kummer schnell vergehen! 

 
Lasst uns immer daran denken und 

Uns nicht von andren lenken! 
 

Rassismus ist unser Feind! 
Hört ihr nicht das Kind es weint! 

 
Hört nicht auf den Spott der Leute, 

denn wir hassen diese Meute! 


